
 

会 議 録 

会議の名称 ざま男女共同参画プラン推進協議会 第一回会議 

開催日時 令和３年９月２７日（月）  

会議方法 書面会議 

出 席 者 
渡部由紀子（会長）、樋田一徳（副会長）、伊藤めぐみ、杉山朋子、 

小田切政子、横田要、内藤芳子、稲垣菜穂子、窪彬久、大木一 隆 

事 務 局 
（市民部広聴人権課） 

中村課長、若井係長、吉田主事補 

議   題 
令和３年度男女共同参画に関する市民意識調査の実施及び第二次ざま男女

共同参画プランの実施事業報告について 

 

資料の名称 

配付資料 

１． 令和３年度男女共同参画に関する市民意識調査 

２． 第二次ざま男女共同参画プランの実施事業報告 

 

◇令和３年度男女共同参画に関する市民意識調査の実施について 

令和３年度男女共同参画に関する市民意識調査（案）を基に、ざま男女共同参画

プラン推進協議会へ意見照会を行った。 

以下、意見要旨（抜粋）及び市の考え 

 

意見要旨 

回答選択肢４．に「カジダン」を追加しない理由は？推進委員会にて継続実施中のフォト

コンと連動させるためには、「カジダン」もいれるべきだが、どのような理由で回答選択

肢に含めていないのか、説明を求める。 

 

市の考え 

本質問は、男女共同参画の言語の認知度を調査する目的で質問しています。このことから、

推進委員会にて実施していますフォトコンテストと連動されることは考えておりませんの

で、回答選択肢の中に「カジダン」は入れず、修正しないこととします。なお、「イクメ

ン」の説明は必要と考えましたので、「イクメン（子育てを楽しみ、自分自身も成長する

男性のこと）」に、修正いたします。 

 



 

意見要旨 

回答選択肢４は単に「延長」ではなくて、「取得期間の延長、分割化をすすめる」方が答

えやすくなるのではないか？ 

 

 市の考え 

分割しての休暇取得の良さが着目されだしたが、今回の調査においては、延長を希望する

人がどれくらいいるかを把握するために、本項目を作成いたしました。 

 

意見要旨 

ジェンダー問題とＬＧＢＴの問題を一緒にできるのかと疑問がある。ジェンダーギャップ

とは問題の箇所、その解決のアプローチが違う気がします 

 

市の考え 

ざま男女共同参画推進指針の中でも多様な性のあり方について記載していることから、性

的少数者（またはＬＧＢＴ等）に関する方々の課題や実態把握し市の施策の基礎資料とす

るために、本項目を作成しました。 

 

意見要旨 

ＤＶについて、男女の人権より家庭内暴力の方が適正ではないか？人権は男女にあります

が、その人権はもっと広範囲である 

 

市の考え 

国が示す逐条解説において、男女共同参画基本法の第３条「男女の人権の尊重」について

は、夫・妻/パートナーからの暴力、性犯罪、性暴力等を含まれるとされていることから、

本項目を「男女の人権」としました。 


